

Das neue Rathaus nimmt Gestalt an

Die Arbeiten am Rohbau schreiten voran, inzwischen ist erkennbar, welche äußere Form das neue Rathaus der Gemeinde haben wird. Auf dem Foto aus der vergangenen Woche werden noch die Wände im 1. Obergeschoss geschalt, die inzwischen nahezu fertiggestellt sind. In der laufenden Woche wird mit den Vorbereitungen für die nächste (und letzte) Decke begonnen, auf der das Dachgeschoß aufgebaut wird.



Mehrmals pro Woche steht die Betonpumpe am Rathausneubau, um abschnittsweise das Material für Wände und Decken in die Schalungen zu befördern.